

EXPERIENCIAS

# Miluna: el hotel burbuja de Toledo para ver las estrellas

*Desde Miluna, en Hormigos, podrás ver la galaxia. Sus nuevas habitaciones burbuja prometen ser las más grandes y lujosas de Europa con estas características.*

POR [SARA ANDRADE](#)

30 de julio de 2023



Miluna

Desde que abriera sus puertas en 2018, Miluna no ha dejado de cosechar éxitos, no solo en España sino también fuera de nuestras fronteras, con diversos reconocimientos. No era de extrañar, cuando nos hicimos eco en Traveler.es, los hoteles burbuja no formaban parte de la esfera global y eran una rara avis. Sin embargo, este, situado en el pueblo toledano de Hormigos, a 90 km de Madrid, se puso pronto en el punto de mira de muchos viajeros.

¿La razón? Un alojamiento muy peculiar que nunca habíamos visto: un hotel burbuja pensado especialmente para ver las estrellas. Una esfera gigante en la que dormir, casi como al aire libre, pero con las comodidades y lujos de un hotel.

La peculiaridad de sus “Lunas” (así es como se llaman sus habitaciones) es que están estudiadas, tanto por dentro como por fuera, así como su localización. Evidentemente, los campos de Hormigos son una localización privilegiada alejada de la contaminación lumínica y en plena naturaleza para que no haya ninguna intromisión entre el cielo y el visitante. Empezaron con cuatro lunas, pero pronto abrieron cuatro más dado el éxito. Ahora tienen más novedades...

“La idea del proyecto surgió a finales de 2015. Uno de los tres socios fue como cliente a un hotel en el que tienen unas habitaciones similares con forma de esferas. Tanto la habitación, como la experiencia vivida le cautivó, y pensó en la posibilidad de extender este producto”, explicó a Traveler.es, Alejandro Bosch, socio fundador de Miluna.



*La nueva luna Úrano. Miluna*

## LAS LUNAS

Dejar el estrés de la ciudad y vivir una experiencia bajo las estrellas, ha sido, desde septiembre de 2018, uno de sus lemas. Cientos de personas ya lo han experimentado. Ahora cuentan novedades con cuatro

habitaciones más, esta vez, las más lujosas y grandes, con estas características, en Europa.

“Un paso más en nuestra búsqueda de la desconexión, la tranquilidad, y el placer. Nuestras nuevas lunas serán las más grandes de Europa y contarán con tres amplios módulos transparentes, diseñados y equipados con todo lujo de detalles y emplazadas en medio de un bosque de encinas. En un ambiente totalmente íntimo, algunos de los extras con los que cuentan estas nuevas lunas son cama *King Size*, minibar, telescopio, acceso a Wifi y baño completo. Sin olvidar nuestras bañeras de hidromasaje exterior desde donde contemplar el entorno y el universo único que nos envuelve”, explican desde Miluna.

Cada luna es especial y única, además son sostenibles, ya que cuentan con el certificado de Compensación de Emisiones de Carbono de Europa. Por ejemplo, la Luna de Júpiter es una suite de unos 30m<sup>2</sup> con jardín, cama *King Size*, bañera (también con vistas al cielo), telescopio, minibar y desayuno incluido.



*La luna Urano vista de cerca. Miluna*

“Las habitaciones están rodeadas de arbustos naturales que delimitan tu parcela privada y donde puedes estar en tu propio jardín utilizando el telescopio o simplemente relajándote y contemplado la naturaleza”.

Y añade: “Nuestras lunas (llamamos así a nuestras habitaciones) están ubicadas en un lugar único, aislado del ruido y la contaminación. Un entorno que ofrece innumerables posibilidades tanto para aventureros como para los que les gusta disfrutar de la tranquilidad”.

Cada una de ellas está bautizada con el nombre de una constelación. Así que dormirás en Calisto, que según cuenta la mitología, se trataba de una cazadora de la que Júpiter se enamoró. Para protegerla tras quedarse embarazada, este la transformó en osa pero cuando murió a causa de una flecha, Júpiter la hizo inmortal convirtiéndola en la constelación de la Osa Mayor. También descubrirás la historias de Europa, Ío, Ganímedes...

## MÁS MILUNA FUERA DE LA BURBUJA

La experiencia no acaba en las habitaciones. Al encontrarse en un entorno natural y con las infinitas posibilidades que ofrece Castilla La Mancha, en Miluna también ofrecen otras actividades como catas de vino, de queso, rutas a caballo, golf, senderismo, rutas en bicicleta y visitas a ciudades históricas.

Además también podrás disfrutar de una cena bajo la luz de las estrellas, masajes, flotarium y un kit de calendario lunar, telescopio y libros que te ayudarán a reconocer cada constelación.

“A la hora de la llegada del cliente, se les acompaña a cada una de sus habitaciones haciéndoles un breve resumen de la historia de esa habitación y de las comodidades de las que pueden disfrutar. En ese momento, se les enseña cómo utilizar el telescopio”, explica a Traveler.es, Alejandro Bosch.

